

## MEDIENMITTEILUNG

20. März 2024

# Dr. Risch wird Teil des schweizweit grössten Labornetzwerks

**Die Dr. Risch-Gruppe bringt sich in das führende Schweizer Labornetzwerk Sonic Suisse ein und verstärkt die Laborgruppe in wesentlichen Teilen. Gemeinsames Ziel ist die langfristige Sicherung einer exzellenten Serviceleistung in der ganzen Schweiz.**

Dr. Risch hat sich über die letzten 54 Jahre von einem regionalen Labor zu einer führenden Laborgruppe in der Schweiz entwickelt. In den letzten drei Jahren kam es im Umfeld der Schweizer Laborbranche jedoch zu markanten Veränderungen. Fachkräftemangel, zunehmende Regulierung sowie mehrere Tarifsenkungen mit neuen Wegen bei der Verordnungsregelung, etwa bei der Vitamin-D-Bestimmung, erschweren die Wirtschaftlichkeit aller Labore massgeblich.

### **Neues Kapitel für die Labormedizin in der Schweiz**

Vor diesem Hintergrund sind hohe Auftragsvolumina und Kräftebündelung entscheidende Faktoren für ein erfolgreiches, nachhaltiges Wirken in der Labormedizin. «Wir als Familie Risch haben daher entschieden, die Dr. Risch-Gruppe in das Schweizer Netzwerk regionaler Laboratorien – Medisupport, Medica und Medisyn – unter dem neuen Dach Sonic Suisse einzubringen», sagt Firmengründer und Verwaltungsratsmitglied Dr. sc. nat. Gert Risch. Am Dienstag, 19. März 2024, erfolgte der Verkauf; durch den damit einhergehenden Aktientausch kann sich die Familie Risch finanziell beteiligen. «Es freut mich sehr, dass mein Bruder Lorenz und ich eine aktive Rolle in der Laborgruppe Sonic Suisse einnehmen werden», betont Dr. med. Martin Risch, CEO der Dr. Risch-Gruppe.

### **Vier starke Partner – eine wegweisende Laborgruppe**

Mit diesem Schritt stellen alle beteiligten Labore langfristig hervorragende regionale Serviceleistungen sicher – ganz im Sinne der bestmöglichen Patientenversorgung. Mit ihrem Führungsanspruch in der Labormedizin wird Sonic Suisse landesweit wegweisende Entwicklungen vorantreiben. Nebst den unternehmerischen Möglichkeiten spielten bei der Partnerwahl insbesondere die Wertehaltung und die Unternehmensphilosophie eine grosse Rolle. «Wir kennen und schätzen den Unternehmergeist, die wissenschaftliche Kultur, den regionalen Ansatz sowie die Aus- und Fortbildungsaktivitäten, die unsere neuen Laborpartner in Summe mitbringen», erläutert Prof. Dr. med. Lorenz Risch, Chairman of the Board of Directors von Dr. Risch. Es ist das gemeinsame Bestreben, die jeweiligen Stärken zu nutzen und schrittweise im gemeinsamen Unternehmen zu vereinen. So wird ein starkes Fundament geschaffen, auf dem die Services sowohl im Kunden- wie auch im Patienteninteresse weiterentwickelt werden können. Dank dieser Ausgangslage sieht die Familie Risch denn auch zuversichtlich der Zukunft entgegen: «Wir sind davon überzeugt, dass dieser grosse Schritt für alle Beteiligten vielversprechende neue Möglichkeiten eröffnet.»

### **Kontakt**

Alexander Bühler  
Head of Communications & Marketing  
+41 58 523 30 36  
communications@risch.ch

### **Über die Dr. Risch-Gruppe**

Die Dr. Risch-Gruppe gehört mit rund 650 Mitarbeitenden zu den führenden Dienstleistern der Labormedizin in der Schweiz. Sie bietet ein exzellentes Analysen- und Dienstleistungsspektrum, das sämtliche Bereiche der modernen Labormedizin abdeckt. Mit über 20 Standorten und bewährten digitalen Services stellt die Gruppe rund um die Uhr eine zuverlässige, regionale Laborversorgung für Kliniken, Ärztinnen und Ärzte, Arztpraxen sowie weitere Akteure aus dem Gesundheitswesen sicher. Das 1970 von Dr. Gert Risch gegründete Unternehmen ist eines der wenigen führenden medizinischen Labore, das bis heute von Ärzten geleitet wird. 2011 übernahmen Prof. Dr. med. Lorenz Risch und Dr. med. Martin Risch in zweiter Generation die Leitung der Dr. Risch-Gruppe.